
 

Protokoll der 48. Mitgliederversammlung des Skiclub Emmetten 

Samstag, 28. November 2015, 20.05 Uhr Hotel Engel, Emmetten 
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1. Begrüssung 

  
 Im Namen des Vorstandes begrüsst die Präsidentin, Marina Singenberger, alle recht herzlich zur  

48. Generalversammlung des Skiclubs Emmetten.  
 

Speziell begrüsst werden folgende Ehrenmitglieder und Gäste: 
 
Ehrenmitglied und Gründungsmitglied:  Walter Würsch 
Ehrenmitglieder: Peter Barmettler und Alex Singenberger senior 
SwissSki Veteranen und SwissSki Freimitglieder  
Nidwaldner Bildungsdirektion, Regierungsrat: Res Schmid 
Raiffeisenbank Emmetten: René Achermann 
 
Verstorbenes Mitglied: 
 
Die Präsidentin bittet alle anwesenden Skiclub Mitglieder sich zum Gedenken des verstorbenen 
Mitgliedes Alois Würsch „Hammä Weysi“ kurz zu erheben. 
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Das GV - Programm wird wie folgend vorgestellt: 
 

 GV bis und mit Traktandum 11. Verschiedenes 

 Nachtessen 

 Dessert 

 Wiederaufnahme GV für das Traktandum 12. Ehrungen 

 Gemütliches Beisammensein 
 
Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 
 

 Familie Sibylle Barmettler  

 Familie Bösch-Alig 

 Jakob Bütler 

 Ursula Bütler 

 Sandra Christen 

 Ulisse Delea 

 Rolf Kaiser 

 Michèle Meier 

 Yves Meier 

 Urs Müller 

 Sepp Odermatt 

 Anais Risi 

 Salomé Risi 

 Shirin Risi 

 Andrea Singenberger 

 Yannick Niedermann 

 Franz Würsch 

 Petra Würsch 

 Rosi Würsch 

 
Die Präsidentin stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung termingerecht an die 
Skiclubmitglieder zugestellt wurde. Es sind keine schriftlichen Anträge eingereicht worden. 
 
Die Präsidentin weist die neuen Mitgliederkandidaten darauf hin, dass diese erst nach dem 
Traktandum 6. (Mutationen) stimmberechtigt sind. 
Es wird kontrolliert, ob alle Skiclubmitglieder Stimmkarten erhalten haben. 

 
2.  Wahl von 2 Stimmenzählern 

 
Die Präsidentin bittet den Vizepräsidenten Vitus Meier aufgrund der Teilnehmerzahl einen 
Stimmenzähler vorzuschlagen. Der Vizepräsident Vitus Meier schlägt Paul Schmid als 
Stimmenzähler vor. 
Per handheben wird Paul Schmid als Stimmenzähler von den anwesenden stimmberechtigten 
Mitgliedern unter Akklamation gewählt. 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 
3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

 
Die Präsidentin informiert, dass das Protokoll der 47. Mitgliederversammlung auf der Webseite 
zum Download zur Verfügung stand. Jedes Mitglied konnte somit das Protokoll direkt von der 
Webseite abrufen, andernfalls bestand auch die Möglichkeit, das Protokoll bei der Präsidentin 
direkt anzufordern. Die Präsidentin dankt der Protokollführerin Petra Würsch für ihr gut geführtes 
Protokoll der letzten Mitgliederversammlung. Das heutige Protokoll wird von unserer Aktuarin, 
Barbara Möckli-Schneider verfasst. 
Es bestehen keine Fragen zum Protokoll der 47. Mitgliederversammlung und das Protokoll wird 
per Handheben einstimmig genehmigt.  
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4. Jahresbericht 

 
 4.1. Jahresbericht der Präsidentin 
 

Die Präsidentin präsentiert die wichtigsten Anlässe des vergangenen Vereinsjahres und erwähnt, 
dass der JO-Leiter, Erwin Würsch, in seinem Bericht auf die Skirennen eingehen wird. 
 

Schneebareröffnung 27. Dezember 2014 

  
 Die Schneebar konnten wir im letzten Winter aufgrund von Schneemangel leider erst am 27. 

Dezember 2014 eröffnen. Ein paar ungeduldige konnten jedoch nicht bis am 27. Dezember 2014 
warten und hatten bereits am 26. Dezember 2014 die Schneebar vorzeitig eröffnet. Statt mit Ski 
haben wir einfach die Wanderschuhe gepackt und haben dem fehlenden Schnee getrotzt.  
Sicherlich war das der Grund dafür, dass Frau Holle dann am 27. Dezember 2014 doch Erbarmen 
mit uns hatte, und uns über die Neujahrstage mit viel Schnee beglückt hat. 

 
 Dank unserem Schneebarteam und unseren zahlreichen Helfern, welche die Schneebar an 36 

Tagen geführt haben, konnten wir den späten Winterstart wieder aufholen. Alleine in den 
Sportferien im Februar 2015, hatten wir einen Umsatz von über CHF 17 000.  
Spitzentage waren der 2. Januar 2015 und der 7. März 2015. Am 7. März 2015 war das 
Clubrennen vom Skiclub Buochs. Ob wir am Rekordumsatz vom vorletzten Winter anknüpfen 
konnten, wird euch später Maya Stalder im Kassenbericht präsentieren. 

 

Rossignol Achermann Ski Cup, RAJC vom 24. / 25. Januar 2015 
  

 Der RAJC war der grösste Anlass im Winter, der die beiden Skiclubs Buochs und Emmetten 
geimsam organisieren durften. An diesem Tag konnten wir 285 Kinder auf unserem Berg 
begrüssen. Nach anfänglichen Sorgen über zu wenig Schnee, hatten wir dann am Renntag 
plötzlich fast zu viel Schnee. Dank unseren vielen freiwilligen Helfern konnten wir aber wiederum 
ein tolles Rennen durchführen. Es freut uns natürlich sehr, dass wir nebst dem Erfolg des 
Rennens auch Erfolge unserer JO-Kinder feiern durften.  
Gina Zumbühl und Nathalie Gröbli hatten an der Rangverkündigung die Medaillen übergeben. 

 

Schneeschuhwanderung vom 31. Januar 2015 
  

 Unsere Guides Vreni und Alex Singenberger haben uns durch die märchenhafte Winterlandschaft 
vom Niederbauen geführt. Trotz starkem Schneefall, hatten wir einen wunderschönen Abend. Mit 
einem sehr feinen Fondue und der Gastfreundschaft vom Berggasthaus Niederbauen durften wir 
den Abend ausklingen lassen. Ein herzlicher Dank geht an Vreni und Alex Singenberger, welche 
seit Jahren diesen Anlass kostenlos für uns organisieren und auch die Ausrüstung zur Verfügung 
stellen. Unter Akklamation wird dieser Anlass verdankt. 

 

Clubrennen am 8. Februar 2015 

  
Das Clubrennen konnte bei guten Schneeverhältnissen an einem Sonntag durchgeführt werden. 
71 Clubmitglieder und 6 Gäste starteten am Clubrennen. Wie jedes Jahr durften wir im Anschluss 
an das Rennen bei Gerry und Marlies Krättli feine Spaghetti geniessen.  

 Jedes Kind durfte bei der Rangverkündigung dank unseren Sponsoren, Bruno von Flüe vom 
Arena-Sport und Werni Gröbli vom Stick-Design, einen tollen Preis entgegen nehmen. Ein 
herzlicher Dank geht an Bruno von Flüe und Werni Gröbli für die grosszügige Unterstützung. 
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Helfernote  

  
 Wir durften auch in diesem Jahr wieder eine Helfernote mit einem Dankesbrief an alle, die uns in 

der vergangen Saison unterstützten, zustellen. Insgesamt wurden 60 Gutscheine eingelöst. Ein 
Herzlicher Dank geht an Marlies und Gerry Krättli, welche jeweils einen Unterstützungsbeitrag an 
die Helfernote leisten.  

 

Golfen mit David und Antoinette Crawley am 30. Mai 2015 
  

 22 Personen nahmen am Golfen mit David und Antoinette Crawley in Seedorf teil. In zwei 
Gruppen aufgeteilt, nahmen wir Putten und Abschlagen in Angriff. Es war gar nicht so einfach, 
den Ball am richtigen Ort zu platzieren oder überhaupt von der Driving Range weg zu bekommen. 
Aber mit den guten Instruktionen von David und Antoinette, hatten wir es dann doch noch alle 
geschafft. Mit dem anschliessenden Spaghetti-Essen in der Company Lodge in Seedorf, waren 
wir dann auch alle wieder gestärkt. David und Antoinette haben das Spaghetti-Essen der Kinder 
und das Golfen von allen Teilnehmern übernommen. Vielen herzlichen Dank. Der Anlass wurde 
unter Akklamation verdankt. 

 

Medaillenfeier Nathalie Gröbli am 5. Juni 2015 
 

 Am 5. Juni 2015 durften wir mit Nathalie auf dem Parkplatz der Gondelbahn Emmetten-
Stockhütte für die gewonnenen Schweizermeisterschafts-Medaillen und auf die erfolgreiche 
Saison anstossen. Familie, Freunde, Sponsoren und viele Fans haben sich die Zeit genommen, 
mit Nathalie zu Feiern. Nach dem offiziellen Festakt durften wir uns auf das reichhaltige Apéro 
freuen und den Abend geniessen. Herzlichen Dank an alle, welche sich die Zeit genommen 
haben mit Nathalie zu Feiern und an alle, welche uns bei der Organisation unterstützt haben. Es 
war ein sehr schöner Anlass. Ein herzlicher Dank gebührt Maya Stalder, welche das Apéro 
organisiert hat. 

 

Bikeabende vom 7. Mai – 24. September 2015 
  

 Von Anfang Mai bis Ende September 2015 trafen sich jeden Donnerstagabend unsere Kinder 
zum Biken. Mit unseren hervorragenden Bike Guides Yannick, Nathanael, Hanspeter und Armin 
hatten die Kinder wieder sehr viel gelernt und grossen Spass gehabt. Mehr dazu werdet ihr im 
Bericht vom JO-Leiter erfahren.  
Wir haben versucht, die Erwachsenen auch wieder etwas zu animieren, Erwachsene sind 
ebenfalls herzlich willkommen.  

 

Dorfmarktpräsenz mit eigenem SCE Stand am 19. September 2015 

  
 Wie im letzten Jahr spielte auch am diesjährigen Dorfmarkt das Wetter mit und bescherte den 

Organisatoren einen wunderbaren Tag. Wir durften wieder einen Stand voll mit feinen Kuchen 
und Torten anbieten. Ein herzlicher Dank geht an Alle, die den Anlass mit Kuchenbacken 
unterstützt haben. Ein spezieller Dank geht an Barbara Möckli-Schneider, Athalia Würsch und 
Sabine Bourban, die wiederum erfolgreich Kuchen verkauft haben. 

 

Vorstandsausflug nach Mürren 26./27. September 2015 

  
 In diesem Jahr erlaubte sich der Vorstand wieder einmal einen Ausflug zu machen. Unser JO-

Leiter, Erwin Würsch, organisierte ein einmaliges Programm mit einer Wanderung im Gebiet des 
Schilthorns. Bei schönstem Wetter durften wir einen erlebnisreichen Ausflug geniessen. 
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Schneebar und Holzschlagen für den Winter am 26. Oktober 2015 

  
 Bei besten Bedingungen wurde unsere Schneebar für den kommenden Winter auf Vordermann 

gebracht. Bedanken möchten wir uns bei den Genossen sowie Ivo Barmettler, welche wiederum 
eine unglaubliche Arbeit geleistet haben. Auch ein herzlicher Dank geht an Ulla und Peter 
Barmettler sowie Res Schmid. Die Schneebar ist bereit, der Winter hat ja bereits Einzug gehalten. 

 

Skiweekend in Sölden vom 16. – 18. Oktober 2015 

  
 Unser Club war mit 8 Teilnehmern am Arena Skitest-Wochenende in Sölden vertreten. Das 

Wetter und auch die Schneeverhältnisse stimmten perfekt.  
 

Swiss-City Marathon in Luzern vom 25. Oktober 2015 

  

 Zum zweiten Mal ist der Skiclub mit einem Team in Luzern gestartet. Das Wetter meinte es mit 
den über 10‘000 Läufern sehr gut. Herzliche Gratulation an die 7 gestarteten vom Skiclub 
Emmetten. Die Teilnahme wurde mit einem kräftigen Applaus verdankt. 

 
Verdankung der Präsidentin 
 
Die Präsidentin bedankt sich ich im Namen des Skiclubs Emmetten bei allen Vereinsmitgliedern 
und Helfern, die zum guten Gelingen der Vereinsanlässe und Skirennen beigetragen hatten recht 
herzlich. Ohne die Unterstützung der Mitglieder und all den Helfern, wären unsere Anlässe gar 
nicht mehr durchführbar und das Vereinsleben könnte nicht mehr existieren. 
 
Die Präsidentin bedankt sich auch ganz herzlich beim Schneebarteam für ihren unermüdlichen 
Einsatz und bei den JO-Leitern, welche sich immer wieder für unsere Kinder engagieren und bei 
allen anderen treuen Helfern im Hintergrund, welche sie jetzt nicht speziell erwähnt hatte.  
Die Präsidentin dankt auch ihren Vorstandskolleginnen/-kollegen für ihre grosse Arbeit und die 
Unterstützung unter dem Jahr, welche sie während ihrem ersten Präsidial-Jahr erfahren durfte.  
 
4.2. Bericht des JO-Leiters 
 

Skisaison 2014/2015 

 
Erwin Würsch berichtet über die vergangene Saison 2014/2015 und erwähnt, dass nach den 
Herbstferien ab Oktober jeden Donnerstagabend ein Hallentraining stattfindet wo Kondition, 
Koordination, Balance, Schnelligkeit, Beweglichkeit im Vordergrund stehen und der eigentliche 
Saisonstart im Schnee erst ab der zweiten Dezember Woche 2014 erfolgen konnte und Ende 
März 2015 endete.  
 

JO-Allgemein 

 
Der JO-Leiter berichtet, dass die JO-Allgemein bedingt durch Schneemagel erst am 17. Januar 
2015 mit dem Skiunterricht starten konnte. Dieses Jahr wurden die 18 teilnehmenden Kinder (von 
5 bis 11 Jahren) von Marlene Barmettler, Hugo Hess und Barbara Möckli-Schneider während 10 
Samstagnachmittagen unterrichtet. In Kleingruppen wurde die Skitechnik vorgezeigt und dann 
unmittelbar in den einzelnen Streckenabschnitten die Fahrtechnik geübt und korrigiert. 
Mit verschiedenen Übungen helfen wir den Kindern die einzelnen Schwungtechniken 
beizubringen und im entsprechenden Gelände und Schnee anzuwenden.  
 
 



                                                                              Nachwuchsförderer für Ski-Rennfahrer 

Seite 6 

Mit viel Freude und auch Spass im Kurs profitierte jeder Teilnehmer und konnte seine Skitechnik 
verbessern, es ist für uns Trainer immer eine grosse Freude zu sehen, wie sich jedes Kind in der 
Fahrtechnik verbessern konnte. Am 28. Februar 2015 fand das JO-Allgemeinrennen auf der 
Twäreggseite der Schneebar statt.  
 

Abschlussrennen JO-Allgemein, vom 28. Februar 2015 

 
Das JO-Allgemein Abschlussrennen wurde im Anschluss an das Musikskirennen Teddy Christen 
auf der Hauptpiste der Twäregg durchgeführt. Mit etwas Glück löste sich kurz der Nebel und so 
hatten die Kinder eine gute Sicht und grossen Plausch am Anlass; die Rangverkündigung fand im 
Anschluss bei der Bergstation der Stockhütte statt. 
 

JO-Renngruppe 

 
Der Winter hat sich am Anfang von seiner schlechten Seite gezeigt. Die Schneetrainings im 
Dezember fielen wegen Schneemangels und Regen teilweise aus. Zweimal fuhren wir nach Airolo 
zum freien Skifahren und konnten so technische Übungen, freies Hangfahren auf und neben der 
Piste in kleinen Gruppen üben. Ab Weihnachten hat es dann auch bei uns geschneit, so dass wir 
mit den eigentlichen Trainings in unserem gewohnten Rahmen hier auf der Stockhütte starten 
konnten.  
 

NSV Slalom, 11. März 2015 

 
Bei dichtestem Nebel fand der verschobene NSV Slalom am Mittwoch-Nachmittag auf dem 
Erglen der Klewenalp statt.  
 

Rossignol Achermann Cup, RAJC vom 25. Januar 2015 

 
Das sehr beliebte Kinderskirennen wurde in Zusammenarbeit mit dem SC Buochs auf dem 
Rinderbühl durchgeführt. Trotz dem Neuschnee welcher uns Frau Holle der über Nacht bescherte 
und der als erstes mit allen Helfern aus der Rennstrecke gerutscht und teilweise geschaufelt 
werden musste, konnte mit 285 Teilnehmer/innen das Rennen erfolgreich durchgeführt werden. 
 
Bei den 4 ausgetragenen RAJC’s erreichten unsere Athleten 6 Podestplätze und 23 Top Ten 
Plätze. 
 

Migros Grandprix, 7. März 2015 in Airolo 

 
Simea Würsch belegte in Airolo den 5. Platz und verpasste leider damit die Teilnahme am Final. 
 
 

Migros Grandprix, 7. März 2015 in Sörenberg 

 
Levi Bourban erreichte in einem perfekten Lauf in Sörenberg den ersten Rang und war damit für 
das Final des Migros Grand Prix in Les Crosets qualifiziert. Larissa Möckli welche auf der grossen 
Strecke startete und ebenfalls ein gutes Rennen fuhr, verpasste mit dem 4. Rang ganz knapp das 
Podest und somit die Qualifikation für das Final. 
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Migros Grandprix Final, 28./29. März 2015 in Les Crosets 

 
Lévi Bourban konnte zum ersten Mal an einem Migros Grandprix Finale teilnehmen. Nach einem 
verpatzten ersten Renntag mit dem 36. Rang, konnte er am zweiten Tag mit einem guten 20. 
Rang aufwarten. Für Lévi war dies eine hervorragende Leistung, da er erst seit dem Winter 
Skirennen fährt. 
 

Kantonale JO Meisterschaften, 11. April 2015 

 
Die kantonalen JO-Meisterschaften wurde am 11. April 2015 im Jochpass ausgetragen. Schlechte 
Wetterbedingungen mit Nebel und Schneefall und einer vereisten Piste machten das Ganze nicht 
einfach. Dank tollem Einsatz aller Organisatoren und Helfer konnte das Rennen durchgeführt 
werden. Larissa Möckli wurde im Riesenslalom 4., Lévi Bourban 9. und Tias Bourban 14. 
 

Punkterennen 2014/2015 

 
Laurine Goldschmidt hat als einzige aus unserem Club einige Punkterennen bestritten. In ihrem 
letzten JO Jahr war nicht immer alle Rennen so ausgefallen wie sie es sich gewünscht hatte. In 
Deutschland, wo sie ebenfalls Rennen bestreitet, konnte sie sich für das nächste Landeskader 
qualifizieren und wird im 2016 weiterhin Juniorenrennen fahren und das Gymnasium besuchen. 
 

Austritt aus dem JO Alter 

 
Im Sommer begann Nico Kaiser seine Lehre als Schreiner, Jela Barmettler begann das KV im 
Seminarhotel am Sempachersee und Salomé Risi begann ihre Ausbildung bei der Gärtnerei 
Kuster. 
 
Der JO-Leiter und sein Team wünschen allen viel Erfolg und alles Gute auf dem weiteren 
Lebensweg, mit der Hoffnung, dass alle trotz der Ausbildung dem Skisport erhalten bleiben. 
 
Sommerprogramm 2015: 
 

Biken, 7. Mai - 24. September 2015  

 
Der JO-Leiter berichtet, dass vom 7. Mai bis 24. September 2015, jeweils am Donnerstagabend  
das Bike-Training mit der JO durchgeführt wurde. An 17 Abenden wurden die Trainings unter der 
Leitung von Yannick, Nathanael, Armin, Hanspeter und Franz durchgeführt. Die Jugendlichen 
konnten sich in ihrer Technik weiter entwickeln, sei es auf dem Wood-Trail, das befahren des 
Seeblick-Trails und den Höhenweg oder das Techniktraining auf dem Gondelbahnparkplatz. Die 
Kids waren auch bei längeren Touren bis hin zum Brennwald mit vollem Einsatz dabei. Die Tour 
zum Seeli mit Baden hat Mitte Juli besonders viel Spass gemacht. An den Trainings nahmen 
jeweils zwischen acht und vierzehn Kinder teil. Freude, Spass und Durchhaltewillen standen 
dabei im Vordergrund. 
 

Halbtages Biketour zur Schützen 12 Hütte, vom 14.5.2015015  

 
Anschliessend an die Umgebungs-Reinigungsarbeiten fand eine zweistündige Biketour mit 
grillieren bei der Schützen 12 Hütte statt. 
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Koordinationstrainings am 24. Juni und 9. September 2015  

 
Über den Sommer verteilt wurden drei 90-minütige Koordinationstrainings auf dem roten Platz der 
Schule Emmetten durchgeführt. Dies erfolgter unter versierter Leitung von Hanspeter, der die 
Kids immer wieder mit frischen Spiel- und Trainingsformen fordern konnte. 
 

Triathlon, 4. Juli 2015 

 
Der Triathlon konnte in diesem Jahr wieder in Originalform gestaltet werden. Super Wetter und 
angenehme Wassertemperaturen liessen diesen Tag zu einem Höhepunkt des Sommertrainings 
werden. 12 Kinder nahmen am Triathlon teil. Start auf dem Dorfplatz – mit dem Bike zum 
Brennwald/Butzen – rasanter Fussmarsch zum Steinbruch – Baden im Vierwaldstättersee – 
Berglauf (400 Höhenmeter) zum Butzen – mit dem Bike zurück zum Dorfplatz und 
anschliessendem Mittagsessen auf der Terasse von Erwin. Die Schnellsten waren in 25 Minuten 
oben vom Steinbruch wieder im Butzen oben. Als Helfer waren Franz Würsch und Christoph 
Bourban im Einsatz.  
 

Bachlaufen am 15. August 2015 

 
Der Bachlauf fiel dieses Jahr buchstäblich ins Wasser. Der Regen und die starke Strömung des 
Kohltalbaches verhinderten die Durchführung des Anlasses. Als Alternativprogramm wurde eine 
Bergwanderung zur Langhütte durchgeführt. Oben auf der Hütte wurden die Kinder mit Spaghetti 
und Bratwurst verwöhnt. Die Rückreise führte über das Chipfi ins Kohltal. Es nahmen 5 JO 
Mädchen teil.  
 

Herbstskilager JO vom 4. – 9. Oktober 2015  

 
Der JO-Leiter informiert, dass der SC Hergiswil, SC Dallenwil und SC Büren-Oberdorf zusammen 
ein Herbstskilager im Pitztal organisierten. Vom SC Emmetten nahmen Jana und Iliana 
Laubacher sowie Larissa Möckli teil. Die Kinder verbrachten bei schönstem Wetter und guten 
Schneeverhältnissen eine interessante und lehrreiche Woche.  
 

JO Betrieb  

 
Der JO-Leiter/J+S Coach Erwin Würsch informiert, dass 17 Personen die Jugend in unseren Club 
unterrichten und fördern. Im Winter die Ski- und Renntechnik auf Schnee, in der Halle die 
Koordinationstechnik, Geschicklichkeit, Schnelligkeit und Kondition und im Sommer die Bike- und 
Fahrertechnik im Gelände und auf den Trails. 
Davon sind 12 Personen mit einer J+S Leiterausbildung für den Verein tätig. Die Leiterausbildung 
wird in 2 Gruppen unterteilt: J+S Kids und J+S Jugend.  
 
Der J+S Coach ist verantwortlich für das Anmeldewesen der einzelnen Kurse wie dem J+S Leiter 
und die darauffolgenden Fortbildungskurse inklusive dem Abrechnungswesen mit dem Sport Amt 
und den Leitern. 
Zusätzlich gestaltet er im Vorwinter jeweils einen Skitag auf Schnee an welchem die neueste 
Methodik und Technik allen Skitrainern im Club instruiert wird. Der NSV führt zusätzlich jedes 
Jahr im Dezember einen kantonalen Ski-Trainertag durch, an dem unsere Leiter ebenfalls 
teilnehmen können. 
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Unsere Trainer sind wie folgt im Einsatz: 
 
Ski/Technik  
Daniel Crawley, Roman Dittli, Hugo Hess, Rolf Kaiser, Yannick Niedermann, Lukas Odermatt, 
Marina Singenberger, Armin Truttmann, Alicia Würsch, Erwin Würsch, Franz Würsch, Nadine 
Würsch ab15/16 
 
JO Allgemein 
Marlene Barmettler, Hugo Hess, Barbara Möckli-Schneider 
 
Hallentraining 
Hanspeter Näpflin, Yannick Niedermann, Lukas Odermatt, Roman Stalder, Armin Truttmann, 
Erwin Würsch  
 
Biken 
Hanspeter Näpflin, Yannick Niedermann, Armin Truttmann, Nathanael Würsch  
 

Fortbildungskurse 2015 

 
In diesem Jahre besuchten die unten aufgeführten Leiter einen Fortbildungskurs  
Marlene Barmettler, J+S Kids Grundkurs 
Nathanael Würsch FK J+S Bike, Pump Track 
Alicia Würsch, FK J+S Kids 
Armin Truttman, FK J+S Kids 
Yannick Niedermann, FK J+S Bike / Ski 
 
Wir bemühen uns, dass die Leiter eine bestmögliche Ausbildung erhalten um die Fahrtechnik sei 
es auf Ski oder Bike an die JO Kinder weitergeben zu können.  
Im Jahr kommen die Athleten auf ca. 600 Stunden Training zusammengesetzt aus Skitraining, 
Hallentraining, Biken, Bachlaufen und Triathlon.  
 
Der JO-Leiter bedankt sich bei allen Trainern für die geschätzte Unterstützung unter dem Jahr.  
Sein Dank geht an alle Eltern, die ihn an den Rennen begleiten und allen Helfern, die ihn bei 
seiner Arbeit unterstützen. 
 
 

5. Rechnungsablage 

 
5.1. Jahresrechnung 
 
Die Kassiererin Maya Stalder berichtet über eine gute Saison mit viel Schnee und vielen schönen 
Tagen an der Schneebar.  
Maya Stalder bedankt sie sich für die Zusammenarbeit mit den beiden Rechnungsrevisoren 
Hannes Burkard und Marco Mathis. 
 
Die Kassiererin präsentiert die Jahresrechnung wie folgt: 
 
Gesamtaufwand:  CHF 68‘866.98 
Gesamtertrag: CHF 69‘789.61 
Gewinn : CHF     922.63 
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Die Kassiererin erklärt diverse Positionen: 
 

Aufwand JO 

 
Bei der JO hatten wir Ausgaben von CHF 16‘385.75.- Das Geld wurde vorwiegend für Trainings, 
Startgelder, Sommeranlässe, Trainerausbildungen, Teilnahme Skilager, Anteil neue 
Skibekleidung etc. verwendet. 
Dank den hervorragenden Leistungen von Nathalie konnten wir eine Athletenfeier organisieren 
und einen tollen Sommerabend geniessen. Wir werden auch in diesem Jahr wieder Nathalie mit 
einem Athletenbeitrag unterstützen. 
 

Aufwand Material / Unterhalt 

 
Beim Posten Material/ Unterhalt hatten wir  Ausgaben von CHF 8‘078.97. Wir mussten neue 
Trainingsstangen inklusive neuer Flaggen anschaffen sowie einen neuen Sprachverstärker für die 
Speakeranlage. Im Februar mussten wir in ein neues Strom-Aggregat für‘s Zielhaus investieren 
da dieses aus viel.  
 

Aufwand Vorstand 

 
Im Posten Vorstand hatten wir Auslagen im Betrag von CHF 7‘894.51 für Sitzungen, Saisonkarten 
einen Vorstandsausflug nach Mürren und Auslagen für Geschenke.  
 

Abschreibungen 

 
Bei den Abschreibungen haben wir die Aktien der Bergbahn Stockhütte-Klewenalp im Betrag von 
CHF 3‘000 in unserer Buchhaltung abgeschrieben. 
 

Ertrag Mitglieder 

 
Auf der Ertragsseite hatten wir im Vereinsjahr einen Mitgliederertrag von CH 11‘375.-. An dieser 
Stelle bedankt sich die Kassiererin bei allen Mitgliedern und Gönnern für die sehr geschätzte 
Unterstützung. 
 

Ertrag Sponsoring, Gönner  

 
Wir konnten dieses Jahr CHF 14‘075.01.- an Sponsorengelder zusammentragen.  
Ein herzliches Dankeschön an Werner Gröbli, welcher für unseren Club Sponsoren akquiriert, und 
allen Sponsoren, welche mit ihrer Unterstützung zu diesem Ergebnis beigetragen haben. 
 

Sport-Toto 

 
Vom Sport-Toto haben wir dieses Jahr CHF 2260.00 erhalten. 
 

Diverse Erträge 

 
Unter diversen Erträgen nahmen wir CHF 42‘473.90 welche sich wie folgt zusammensetzen: 
Zeitmessung: 
Ein herzlicher Dank geht an Vitus und Michelle Meier welche an diversen Rennen die 
Zeitmessungen machen und einen Erlös von CHF 2080.- beisteuerten. 
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Schneebar: 
Die Kassiererin erwähnt, dass wir an der Schneebar wieder trotz späterem Saisonstart ein sehr 
gutes Resultat erzielten. 
 
Umsatz 2014 / 2015 CHF 39‘244.90 
Aufwand von  CHF 21‘212.50 
Gewinn  CHF  18‘032.40 
 
Allerdings muss man immer berücksichtigen, dass der Umsatz stark abhängig vom Wetter und 
der Schneelage ist und somit nicht fest budgetiert werden darf. 
 
Ein herzliches Dankeschön für den tollen Einsatz geht an unser gesamtes Schneebarteam. Vorab 
sind dies Ulla und Peter Barmettler, Tony Richiger sowie Ihrem gesamten Helferstab. Die Umsatz 
und Ertragsentwicklung stehen nach wie vor sehr gut. 
 
Dorfmärcht/Kuchenstand: 
Ein herzlicher Dank geht ebenfalls an Barbara Möckli-Schneider welche jeweils den Kuchenstand 
organisiert, sowie allen die als Helfer oder mit dem Backen von Kuchen/Torten etc. im Einsatz 
waren. Es konnte ein Erlös von CHF 1‘031.40 
 

Gewinn 

 
Wir weisen einen kleinen Gewinn von CHF 922.62 aus. 
 

Vermögensübersicht 

 
Bei den Wertschriften haben wir im Betrag von CHF 4‘000.- neue Genossenschaftsanteile bei der 
Raiffeisenbank gezeichnet. 
 
Mit der positiven Vermögensänderung von CHF 922.63, beträgt das Eigenkapital des Vereins per 
31.10.2015 neu CHF 99‘003.98.- 
 
Der Bericht der Kassiererin wird unter Akklamation verdankt. Die Präsidentin bedankt sich bei 
Maya Stalder für die sehr gute Berichterstattung und die sehr geschätzte Zusammenarbeit. 
 
 
5.2. Revisionsbericht 
 
Als statutarische Revisionsstelle durften Hannes Burkard und Marco Mathis die Buchhaltung des 
SCE prüfen. 
Hannes Burkard liest den Bericht den Anwesenden Mitgliedern vor und gibt bekannt, dass er 
zusammen mit Marco Mathis, 2. Rechnungsrevisor die Unterlagen geprüft hat und dass keinerlei 
Beanstandungen vorliegen.  
Die Buchhaltung wurde von Maya Stalder korrekt und sauber geführt.  
Die Jahresrechnung stimmt mit der Buchhaltung überein und daher stellen Hannes Burkard und 
Marco Mathis schriftlich den Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassiererin, 
sowie dem Vorstand die Decharge zu erteilen. 
 
Per Hand erheben wird die vorliegende Jahresrechnung einstimmig genehmigt.  
Die Präsidentin dankt den Revisoren Hannes Burkard und Marco Mathis für die professionelle 
Rechnungsprüfung. 
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6. Mutationen 

  
 Die Präsidentin übergibt das Wort an den Vizepräsidenten Vitus Meier, welcher für die Mutationen 

in Mitgliederdatenbank zuständig ist.  
Er erläutert die Austritte, die wie folgt präsentiert werden 

 
6.1. Austritte: 12 
 

 Auf der Maur Isabell  Dittli Xenia 

 Barmettler Jela  Dittli Zoe 

 Barmettler Levin  Ineichen Liselotte 

 Dittli Ramona  Würsch Alois 

 
Die Austritte werden per Stimmkarte genehmigt. 
 
6.2. Antrag auf Ausschluss aus dem Verein:  
 
Die Vizepräsident erwähnt, dass wir dieses Jahr vier Ausschlüsse wegen 2maligem 
Nichtbezahlen des Mitgliederbetrages vornehmen müssen.  
 
Gemäss Statuen werden aus dem Verein ausgeschlossen: 
 

 Bussmann Sibylle  Odermatt Lars 

 Frank Roman  Odermatt Till 

 
Der Ausschluss aus dem Verein der aufgeführten Personen wird einstimmig genehmigt. 
 
6.3. Kandidaten Neumitglieder: 13 
 

 Der Vizepräsident präsentiert die Kandidaten zur Neumitgliedschaft wie folgt: 
 

 Christen Dominik  Niedermann Yannick 

 Christen Sascha  Schneider Elena 

 Elsner Kay  Schneider Sofia 

 Elsner Kerstin  Schneider Steffen 

 Ineichen Christine  Schneider Tim 

 Laubacher Larissa  Wyss Nico 

 Murer Jolanda  
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Folgende Mutationen wurden in den Kategorien vorgenommen: 
Von JO auf Swiss-Ski Junior (2) 
Von Passiv Kind auf Passivmitglied (7) 
 
Die Präsidentin stellt den Antrag, die vorgeschlagenen Kandidaten in Globo als Neumitglieder zu 
wählen und die Austritte zu genehmigen.  
Die Kandidaten werden einstimmig per handheben und unter Akklamation gewählt.  
 
Die Präsidentin heisst die neuen Mitglieder im SCE herzlich Willkommen und dankt für die 
Unterstützung, die sie mit ihrem Vereinsbeitritt leisten und hofft, dass sie im SCE viel Spass und 
Kameradschaft erleben werden. 
 
Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt 292 davon sind 38 JO-Kinder.  
 
 

7. Mitgliederbeiträge 

 
Die Präsidentin erwähnt, dass der Vorstand den Antrag stellt die Mitgliederbeiträge aufgrund der 
momentanen finanziellen Situation für 2016 wie folgt zu belassen: 
 
Swiss-Ski inkl. Zeitschrift  CHF 55.-- 
Swiss-Ski ohne Zeitschrift  CHF 50.-- 
Lizenzierte/Swiss-Ski Junior  CHF 40.-- 
JO     CHF 30.-- 
Passivmitglied    CHF 35.-- 
Passivmitglied Kind   CHF 25.— 
 
Die Mitgliederbeiträge für 2016 werden einstimmig genehmigt. 
 
 

8. Budget 

  
 Die Präsidentin erteilt das Wort der Kassiererin und bittet Maya Stalder das Budget 2015/2016 

vorzustellen.  
Die Kassiererin erwähnt, das unser Skiclub eine Nachbestellung für Skianzüge bewilligt hat und 
daher den Aufwand für die JO-Allgemein wiederum mit CHF 10‘000.- budgetiert hat.  
 
Im Posten Material/Unterhalt haben wir CHF 7‘000 für eine stabilere Konstruktion, welche wir für 
unserer Sponsorenbandenwerbung an der Schneebar anschaffen müssen budgetiert.  
 
Für den Aufwand der Schneebar haben wir CHF 17‘000.- budgetiert und einen Ertrag von CHF 
33‘000.- Wir hoffen dass uns möglichst viele Gäste an der Schneebar besuchen werden damit wir 
wiederum ein gutes Resultat erwirtschaften können.  
 
 

Ertrag Mitglieder 

 
Auf der Ertragsseite budgetieren wir im Vereinsjahr 2015/2016 einen Mitgliederertrag von  
CHF 11‘000.-. 
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Ertrag Sponsoring, Gönner, Sport-Toto  

 
Im Bereich Sponsoring, Gönner und Sport-Toto budgetieren wir Gesamteinnahmen von  
CHF 11‘200.-  
 

Diverse Erträge 

 
Bei der Schneebar budgetierten wir einen Nettogewinn von CHF 16‘000.- Der Schnee ist gefallen 
und wir werden die Schneebar am 4. Dezember 2015 frühzeitig eröffnen können. 

  
 Die Kassiererin erläutert das Budget für das kommende Vereinsjahr 2015/2016 wie folgt: 

 
Ausgaben CHF 65‘900.- 
Einnahmen CHF  61‘850.- 
Verlust von  CHF - 4‘050.- 

  
 Wir haben bedingt durch die Neuanschaffung der Konstruktion für die Bandenwerbung und die 

Mitfinanzierung der Skianzüge ein negatives Ergebnis von CHF 4‘050 budgetiert.  
Die Präsidentin dankt Maya Stalder für das Erstellen des Budgets 2015/2016. 
 
Nachdem keine weiteren Fragen zum Budget für das nächste Vereinsjahr bestehen, stellt die 
Präsidentin den Antrag, das vorliegende Budget für das nächste Vereinsjahr anzunehmen.  
Das Budget 2015/2016 wird einstimmig angenommen. 
 
 

9. Wahlen 

 
Die Präsidentin, Marina Singenberger erwähnt, dass es wie in jedem Verein auch bei uns nicht 
einfach ist, Vorstandsämter zu besetzen.  
Leider haben uns zwei Vorstandsmitglieder mitgeteilt, dass sie uns verlassen werden.  
 
Die Präsidentin erwähnt, dass folgende Personen zur Wahl stehen und übergibt für die Wahl des 
Präsidiums das Wort an den Vize-Präsidenten, Vitus Meier.  
 
Der Vize-Präsident erwähnt, dass Marina Singenberger an der letzten GV für ein Jahr als 
Präsidentin gewählt wurde. Sie führt unseren Verein hervorragend und daher Stellen wir den 
Antrag, dass wir unsere Präsidentin für 2 Jahre wählen.  
 

9.1.  Marina Singenberger  

 
Marina Singenberger stellt sich für weitere zwei Jahre zur Verfügung. 
 

9.2.  Aktuarin  

 
Barbara Möckli-Schneider ist unsere Aktuarin und stellt sich für weitere 2 Jahren zur Verfügung.  
 

9.3. Vize-JO-Leiter  

 
Daniel Crawley ist unser Vize-JO-Leiter und Verantwortlicher für das Material in der Stockhütte 
und stellt sich für weitere 2 Jahren zur Verfügung.  
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9.4. Beisitzer 

 
Vakant 
Die Präsidentin informiert, dass Rosi Würsch und Res Schmid an der heutigen GV aus dem 
Vorstand austreten. Da wir momentan immer noch 7 Vorstandsmitglieder sind, müssen wir nicht 
zwingend mit neuen Vorstandsmitgliedern aufstocken.  
Wir hätten jedoch gerne neue Personen in den Vorstand aufgenommen, wie ihr aber wisst, ist das 
meistens eine sehr schwierige Angelegenheit. Aus diesem Grund ist das Amt Beisitzer momentan 
vakant.  
Falls sich jetzt jemand im Saal angesprochen fühlt, oder jemanden weiss der Interesse hat, sind 
wir sehr froh, und nehmen gerne neue Vorstandskollegen auf. 
 

9.5. 2. Rechnungsrevisor/in 

 
Marco Mathis ist bereits schon 2 Jahre im Amt gewesen. Wir freuen uns, dass er sich für eine 
weitere Amtsperiode von zwei Jahre zur Verfügung stellt.  
 
Wer die Wahl für die oben erwähnten Vorstandsmitglieder und den 2. Rechnungsrevisor für die 
weitere Amtsperiode annehmen will, soll dies mit Handerheben bezeugen. 
Die zu wählenden wurden per Akklamation wiedergewählt. 
Die Präsidentin bedankt sich bei den Wiedergewählten, dass unser Club weiterhin auf ihre 
Unterstützung zählen kann. 
 

10. Orientierung 

  
 Die Präsidentin informiert über die unten folgenden geplanten Veranstaltungen: 
 

10.1. Club Programm 2015/2016 

 
 28.11.2015 offizielle Eröffnung Wintersaison 
 29.11.2015 Eröffnung Schneebar wegen schlechtem Wetter erst am 4.12.2015 
 09.01.2016 Jahreskonzert Musikgesellschaft Emmetten (Helferliste im Umlauf) 
 24.01.2016  Rossignol Achermann Jugendcup (Helferliste im Umlauf) 
 06.02.2016 Schneeschuhlaufen mit Fondueplausch  
 13.02.2016 Schlittelplausch-Rennen  
 20.02.2016  Clubrennen (neu Hauptpiste) 
 27.02. - 01.03.2016 FIS-Rennen Klewenalp wir sind für Helfer sehr dankbar 
 19.03.2016 Arena-Cup 
 03.04.2016  offizieller Saisonschluss (an der Schneebar schliessen wir individuell 

je  nach Schnee und Andrang) 
 21.05.2016  NSV Cup-Absenden in Buochs 
 ???  Sommeranlass (Sportweekend mit Biken, Wandern oder anderen 

 Sportarten) 
 03.09.2016  Fussballturnier Emmetten (Event-Team) 
 23.09.2016  Dorfmarkt Emmetten (Kuchenstand vom Skiclub) 
 21. - 23.10.2016  Start of Season mit Arenasport in Sölden 
 Noch offen  Mitgliederversammlung 2016 
 
Das Programm wird auf der Homepage unter www.skiclub-emmetten.org publiziert. Die 

Updates werden regelmässig von Werner Gröbli ausgeführt.  
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Die Präsidentin informiert, dass eine Helferliste in Zirkulation gegeben wurde, mit der Bitte um 
Unterstützung von weiteren Helfern an den geplanten Aktivitäten 2015/2016.  
 
Des Weiteren informiert sie, dass für interessierte Helfer eine Liste auf der Webseite 
aufgeschaltet ist, wo sich die einzelnen Helfer direkt eintragen können.  
Es werden für sämtliche Rennen immer wieder Helfer gesucht.  
 
Die Präsidenten erwähnt, dass sämtliche Aktivitäten des Clubs per E-Mail angekündigt werden 
und auf der Webseite ausgeschrieben sind. Falls jemand keine Informationen erhält, bitten wir um 
Ergänzung der e-Mail Adresse auf der Anwesenheitsliste zur heutigen Mitgliederversammlung. 
Bitte melden wir würden sie gerne auf den E-Mail-Verteiler nehmen. 
 
An dieser Stelle bedankt sich die Präsidentin ganz herzlich bei allen die unsere Club-Aktivitäten  
unterstützen und bei Werner Gröbli, welcher sich für die immer aktuell geführten Daten auf der 
Webseite sehr bemüht.  
 
 

11.  Verschiedenes 

 

11.1. Vorstellung neues Schneebarkonzept 

 
Die Präsidentin übergibt das Wort an Werner Gröbli, welcher das neu erarbeitet Konzept vorstellt. 
Werner Gröbli informiert, dass Ulla und Peter seit 2005 die Schneebar leiteten und per Saison 
2017 dieses Amt niederlegen werden. Seit 2005 stiegen die Bedürfnisse und das Angebot stetig. 
Bedingt durch diese Entwicklung wurde der Aufwand für den Betrieb der Schneebar auch 
intensiver. Während Jahren lief alles so gut, dass nie jemals die Abläufe die ständig erweitert 
wurden hinterfragt wurden.  
Im 2014 teilten Peter und Ulla dem Vorstand mit, dass sie in der Saison 2015/2016 das letzte Mal 
die Schneebar betreiben werden. Für den Vorstand stellte sich nun die Nachfolgeregelung und 
wie alles vom Ablauf her organisiert werden sollte. Einer der Zentralsten Punkte war die ganze 
Logistik. Wer rüstet alle Waren für den Tagesbetrieb und wie und wann wird die Ware geliefert, 
damit sie rechtzeitig vor Betriebsbeginn an der Schneebar vorhanden ist. In verschiedenen 
Sitzungen wurden mögliche Szenarien diskutiert und auch Ulla in die Diskussion einbezogen.  
Sie erklärte uns dann auch was allenfalls effizienter organisiert werden könnte. Es fanden 
Besprechungen mit Sepp Odermatt und Peter Burch von der BBE statt.  
Ebenfalls wurden Gespräche und Preisverhandlungen für den Warenbezug mit der Familie Krättli 
geführt. Wir werden zukünftig das Hauptmaterial direkt von der Familie Krättli beziehen und nicht 
mehr den Einkauf selber machen. Die Fam. Krättli wird die Ware anhand von unseren 
Bestellungen für uns bereitstellen, so dass der Pistenbulli das Material am Vorabend vom Depot 
der Familie Krättli direkt an die Schneebar liefern kann. Damit uns die Ware nicht gefriert, haben 
wir einen alten Kühlschrank ohne Kühlwasser organisiert, in welchem die Getränke ausserhalb 
der Schneebar gelagert werden können. 
 
Wir haben uns vom Vorstand her folgende Zielevorgaben gesetzt. 
Die Schneebar muss unabhängig von Drittpersonen geöffnet und betrieben werden können,. 
Das Team welches die Schneebar betreibt muss wenig Vorkenntnisse für den Betrieb haben. 
Alle Abläufe müssen klar strukturiert und definiert sein, so dass diese einfach und verständlich in 
einem Ablaufbeschrieb nachvollzogen werden können. 
Der Tagesbedarf an Waren und Wasser muss mittels einer Bestandsliste am Vortag bei der Fam. 
Krättli gemeldet werden, so dass der Pistenbulle vor der Ankunft des neuen Teams alles Material 
bereits anliefern konnte.  
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Wir sind nun bereit den Betrieb mit einem neuen Vertriebskonzept zu starten. Ulla und Peter 
werden die Schneebar unter dem neuen Konzept diese Saison noch führen und prüfen, ob das 
Konzept so geeignet ist und ob noch Anpassungen gemacht werden sollten. 
 
Wir wollen die Schneebar mit zwei Teams betreiben; das eine betreibt die Schneebar und betreut 
die Gäste und das andere Team füllt das Aggregat mit Benzin auf und stellt sicher das Holz zum 
grillieren vorhanden ist etc. und Familie Krättli stellt das ganze Material bereit, welches jeweils 
Nachts vom Pistenbulli an die Schneebar geliefert wird. 
 
Wir danken Sepp Odermatt und Peter Burch von der BBE AG, Tony Richiger, Ulla und Peter 
Barmettler ganz herzlich für Ihre sehr geschätzte Unterstützung. 
 

11.2. NSV Schnneesport-Game 

 
Die Präsidentin bittet Werner Gröbli das Konzept der NSV Lose zu erklären. 
Mit dem Erlös des Losverkaufs wird inndirekt ein Unterstützungsbeitrag an die Begabten 
Förderung in Hergiswil sowie die einzelnen Rennfahrer zufliessen. Jedes Los kostet CHF 20. Es 
gibt jeweils 10 Hauptpreise, diese können dann am NSV Abend persönlich abgeholt werden. 
 
Die Präsidentin erwähnt, dass dies eine gute Lösung ist und bittet die anwesenden um 
Unterstützung. Werner hat genügend Lose dabei, die direkt von ihm bezogen werden können. 
 

11.3. Wortmeldungen 

 
Die Präsidentin übergibt das Wort der Mitgliederversammlung für Wortmeldungen. 
 
Es gibt keine Wortmeldungen. Sie wird nun bei diesem Traktandum die GV unterbrechen damit 
wir das Nachtessen einnehmen können und dann nach dem Dessert mit dem Traktandum 12 
weitermachen. Sie und der ganze Vorstand wünscht allen anwesenden einen guten Appetit. 
 

 
12. Ehrungen 

 Die Präsidentin informiert, dass folgende Ehrungen anstehen und übergibt das Wort an den 
Vizepräsidenten Vitus Meier. 

 
Res Schmid: 
Der Vizepräsident erwähnt, dass Res Schmid im 1999 in den Vorstand eintrat und unter anderem 
als JO Leiter die Gruppe B trainierte, dies waren diejenigen, die nicht Skirennen fahren wollten. 
Ihn zu verabschieden ist wirklich nicht einfach, er war 16 Jahre und 2 Tage im Einsatz. Er war in 
dieser Zeit unter anderem auch handwerklich im Einsatz, sei es beim Bau der Schneebar, oder 
beim Holzen oder Bandenaufstellen. Er unterstütze den Club in dieser Zeit, wo es nur möglich 
war. 
Er erfüllt sich nun ein langersehntes Hobby und nimmt an einem Holzer-Kurs teil. Wir haben ihm 
nun als Abschiedsgeschenk die notwendigen Hosen besorgt damit er am kommenden Montag 
fachmännisch gekleidet am Kurs teilnehmen kann. 
Auch die Präsidentin, Marina Singenberger, bedankt sich bei Res Schmid ganz herzlich für seinen 
grossen Einsatz und seine sehr geschätzte Unterstützung. Wir möchten Res nun nicht nur mit 
den Hosen gehen lassen, sondern schlagen ihn als Dank für seinen grossen Einsatz, als 
Ehrenmitglied unseres Clubs vor. 
 
Die Wahl von Res Schmid zum Ehrenmitglied wird mit grossem Applaus angenommen. 
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Res möchte allen ganz herzlich danken, die ihn in seinem Ressort in all diesen Jahren unterstützt 
haben. Er erwähnt, dass die Schneebar, die oben auf dem Rinderbühl steht, auch der Verdienst 
von Seppi Vogel ist. Als langjähriger Begleiter von ihm, möchte er Seppi ganz herzlich danken. 
Auch wenn Res nun nicht mehr im Vorstand tätig ist, steht er gerne für weitere Einsätze zur 
Verfügung. 
 

 Der Vizepräsident übergibt das Wort nun für weitere Ehrungen wieder der Präsidentin. 
 
Rosi Würsch: 
Sie erwähnt, dass auch Rosi Würsch nach ihrer acht jährigen Amtszeit entschieden hat, den 
Vorstand zu verlassen. Ihre Hauptaufgaben lagen darin, das Material zu verwalten und die 
Geburtstagskarten für unsere Mitglieder zu erstellen und termingerecht zu versenden. Rosi war 
auch immer eines unserer Organisationstalente und organisierte unter anderem einige Anlässe. 
Auf Rosi konnte man sich immer verlassen, sie war für alles zu begeistern. Der Präsidentin hat 
die Zusammenarbeit mit ihr sehr viel Spass gemacht und sie wird Rosi im Vorstand vermissen. 
Da Rosi momentan im Ausland ist, können wir Sie leider heute nicht verabschieden. Wir werden 
dies aber im Vorstand noch nachholen.  
An dieser Stelle bedankt sich die Präsidentin bei Rosi Würsch und auch Res Schmid nochmals 
ganz herzlich für die geleistete Arbeit im Vorstand.  
 
40 Jahre Skiclub Emmetten (Passiv Freimitglied): 
Die Präsidentin freut sich im Namen des Vorstandes. Erna und Hanspeter Vogel zum Passiv 
Freimitglied des SC Emmetten zu ernennen. Da beide leider nicht anwesend sind, wird mittels 
eines Besuches eine Flasche Wein überbracht. 
 
Clubrennen: 
Diese Ehrungen werden durch den Vizepräsidenten, Vitus Meier vorgenommen  
Clubmeister  René Stössel 

 Clubmeisterin  Marina Singenberger 
 Mannschaftssieger „Snoopy“ 

 mit Amasona Würsch, Simea Würsch, Jela Barmettler, Anaïs Risi 
 Pechvogelpreis Kerstin Elsner 
 
 Der Clubmeisterin, Marina Singenberger wird unter Applaus das Diplom als Andenken überreicht. 
 Da René Stössel nicht anwesend ist, wird das Diplom später übergeben. Das Diplom von der 
 Mannschaft Snoopy wird ebenfalls unter Applaus an Simea Würsch übergeben.  
 Der Pechvogelpreis wird ebenfalls unter Applaus an Kerstin Elsner übergeben. 

 
Interview mit Nathalie Gröbli: 
Nathalie ist nun im letzen Schuljahr und präsentierte am Vortag ihre Maturaarbeit, bis im Juni 
2016 wird sie dann ihren Abschluss haben. Ab dann kann sie sich dann voll auf das Skifahren 
konzentrieren. 
 
Nathalie Gröbli startete in diesem Jahr zum vierten Mal bei den „Grossen“ und kann auf eine 
erfolgreiche und spannende Saison 2014 – 15 zurückblicken. Das grösste Highlight war die 
Schweizermeisterschafstsmedaillie. Ende Saison klappte es leider nicht ganz, dass sie ins B 
Kader aufsteigen konnte. Sie hofft nun, dass es in der Saison 2015/2016 gelingen wird. 
 
Seit Mitte August hat konnte sie in Saas-Fee und Zermatt gut trainieren. 
in der folgenden Woche finden in Davos 2 Riesenslalom statt und ab 8. Dezember 2015 wird sie 
nach Norwegen fliegen, wo sie Europacuprennen bestreiten wird. 
 
Im Namen des Skiclub Emmetten dürfen wir Nathalie wiederum unter Akklamation für Ihre tollen 
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Leistungen einen Scheck im Betrag von CHF2‘ 920.- übergeben.  
Anschliessend an die Mitgliederversammlung folgt ein Film von Nathalie’s Einsätzen welcher 
Werni zusammengeschnitten hat und einen über die JO welcher Erwin erstellt hat. 

 
  
 Die Präsidentin offeriert den anwesenden Mitgliedern eine Kaffeerunde, die mit grossem Applaus 

verdankt wird. 
 

Die Präsidentin bedankt sich nochmals bei den Mitgliedern für die Teilnahme an der GV und bei 
allen Helfern, welche immer zu unserem Vereinsleben beitragen und uns tatkräftig unterstützen. 
 
Im Namen des Vorstandes wünscht sie allen einen besinnlichen Advent, eine gute Skisaison 
2015/2016. Sie freut sich auf ein weiteres Vereinsjahr mit vielen spannenden und schönen 
Erlebnissen.  
 
Ein herzlicher Dank gebührt auch dem Hotel Engel für die gute Gastfreundschaft. 

 
 
 
Die Generalversammlung 2015 schliesst um  22.45 Uhr 
Für das Protokoll  Barbara Möckli-Schneider  


